



岩江中だより

第 13 号

発行日：平成27年 6月29日
発行：三春町立岩江中学校
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
E-mail:school@iwae-jfks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【通学路の除染作業が進んでいます！ ～ますますきれいになりました。～】

順調に進んでいる通学路の除染作業。雑草、土、側溝の中など、丁寧に除染をしていただいています。下の写真のとおり、通学路がとてもさっぱり、すっきりいたしました。道路を通行する人たちの安心のため、梅雨空の中、作業を計画し、作業に携わっていただいたみなさん、ありがとうございます。



【学力向上に一生懸命取り組みます！ ～教員の資質向上から学力向上へ。～】

校内には「現職教育部」という部署があります。教職員の資質向上等をめざすことにより、子どもたちのよりよい成長をめざしていこうという取り組みです。

本年度は3年生の渡辺先生がそのキャップを努め、まず自らが他の先生方への提案授業、先週には数学の授業を加藤先生と渡邊教頭先生がペアで行いました。通常一人で行う授業ですが、本校では、「T・T」という2人体制で、数学・英語・美術・技術・家庭の教科で、先生と先生、先生とALTというペアで、よりきめ細かな指導をしようとして取り組んで組んでいます。

子どもたちも真剣に授業に取り組み、先生の説明をよく聞くと共に、わからないことなどはもう一人の先生からアドバイスを受けるなどして、学力向上に励んでいます。



【見事勝利！ ～野球の大会を応援に行ってきました。～】

6月27日（日）は、「民報大会」という野球の大会が行われました。曇天で時折パラパラと雨が落ちる天気の中、郡山市のふるさとの森野球場で戦いが繰り広げられました。

初戦からすばらしい戦いぶりをみせてくれたわが岩江中チーム、堂々の初戦突破となりました。応援や送迎の保護者のみなさん、ありがとうございました。私にまでアイスコーヒーをくださったり、楽しいお話を聞かせていただいたりと重ねて感謝申し上げます。

楽しく、安心して観戦することができました。子どもたちも落ち着いた、堂々とした戦いぶりでした。次戦は2週間後に日和田球場で、郡山のシード校でもある緑ヶ丘中との対戦だそうです。次も堂々とした戦いを見せてください。選手の諸君、初戦突破おめでとう！





【太陽光発電施設を設置いたします。 ～非常電源、地域の安全・安心のために！～】

先日、町役場の担当職員の方々が学校においでくださり、太陽光発電パネルや施設の設置についてご説明いただきました。学校・地域の安全・安心のため、日当たりがよく、スペースも確保できるパン屋さん下の土手に太陽光発電施設を設置したいというものでした。

以下は、町当局よりいただいたお知らせです。紙面に掲載させていただきますと共に、設置作業等につきまして、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

【太陽光発電を設置します～地域の防災拠点施設として】

岩江中学校では、今年度夏から太陽光発電設備等の設置工事を行います。発電出力20kWの太陽光パネルと、太陽光で発電した電気を蓄える蓄電池を設置します。

太陽光発電と蓄電池により、電力会社からの電力がストップしても最低限の電力が確保できるため、災害時には、岩江中学校を地区の防災拠点施設として活用することができます。また、太陽光発電を学校の環境教育の教材として活用することができます。

なお、太陽光パネルは、方角や傾斜角度等の都合上、校庭東側の土手に設置する予定です。そのため、土手の樹木は撤去することになりますので、ご理解をお願いいたします。



【町P連交流会実施！ ～正しいラジオ体操で心地よく体を動かしました。～】

6月28日（日）は、三春小学校を会場に、平成27年度町P連交流会が開催されました。本年度は町全体の課題でもある子どもたちの肥満や痩身に対して関心をもってもらおうと、『大人の正しいラジオ体操講習会』と題して実技講習会が行われました。本校よりは5名の参加者のもと、日頃なかなか動かせない全身の筋肉を動かすラジオ体操に取り組みました。

